

Marienandachten mit Rosenkranzgebet im Oktober für den neuen pastoralen Raum Marktheidenfeld

Auch heuer fand die Andachtsreihe wieder großen Zuspruch aus den Gemeinden des neuen pastoralen Raumes Marktheidenfeld. Nachdem wir im letzten Jahr mit den Andachten in Rettersheim an der Bocksbergkapelle und in Windheim an der Mariengrotte begonnen hatten, durften wir in diesem Jahr in Bischbrunn am Muttergotteshäuschen im Steinbruchweg



und in Birkenfeld in der St. Valentin Pfarrkirche zu Gast sein.



5 Stationen im Leben Jesu haben uns in der Andacht und im Rosenkranzgebet begleitet.

Die Texte und Gebete der einzelnen Stationen wurden von 5 verschiedenen Lektoren aus dem pastoralen Raum vorgetragen.

1. Station:Jesus, den du o Jungfrau in Betlehem geboren hast
2. Station:Jesus, der die Kinder wertschätzt

3. Station:Jesus, der mit seiner Familie Zeiten der Flucht erfahren hat
4. Station:Jesus, der uns die Fürsorge Gottes für seine Schöpfung verkündet
5. Station:Jesus, der uns seine Verwandlung auf dem Berg Tabor zeigt

Die aktuellen Ereignisse unserer Zeit heute, wurden mit den Ereignissen zur Zeit Jesu reflektiert und in Fürbitten und Gebeten vor Gott gebracht. Die Blasmusikanten von Bischbrunn und Birkenfeld haben die Andacht jeweils musikalisch sehr eindrucksvoll begleitet und für die Besucher zu einem Erlebnis gemacht.

Natürlich haben die Gastgeber in Bischbrunn und Birkenfeld im Anschluss an den Gottesdienst auch für das leibliche Wohl gesorgt und noch zu Kaffee und Kuchen und zur Brotzeit eingeladen. Dabei kam es zu schönen Begegnungen, zu guten Gesprächen und zu neuen Kontakten. Die beiden Gemeinden haben sich als Gastgeber von ihrer besten Seite gezeigt. Herzlichen Dank an alle ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, die diese Treffen möglich gemacht haben.



*Miteinander glauben und einander kennenlernen im neuen
pastoralen Raum Marktheidenfeld*

Das ist die Motivation für das Vorbereitungsteam um Edgar Roos, die Andachtsreihe auch im nächsten Jahr weiterzuführen und in anderen Gemeinden des pastoralen Raumes anzubieten. So wächst Kirche zu einer großen Familie zusammen.

Für das Vorbereitungsteam
Edgar Roos